平第四小学校 学校通信

令和2年10月15日



平窪の学会



第20号

『 思い出に残った 楽しい修学旅行(6年生)』 [赤べこ絵付け体験 、鶴ヶ城・日新館見学]

10月8日(木)、6年生は修学旅行で会津若松市へ行きました。 例年は東京方面へ行きますが、新型コロナウイルスの感染防止を考慮し、行先を変えました。会津の歴史や文化を学ぶとともに、楽しい思い出をつくることができました。

「赤べこの絵付け体験」

赤べこには、疫病から身を守るなどの魔除けの効果があると言われています。コロナウイルス感染防止にも効果を発揮してくれるかもしれません。どの子も、世界にたった一つの個性あふれるすてきな作品を仕上げました。

「鶴ヶ城見学」

鶴ヶ城の天守閣に上がり、展示物を見たり、最上階から会津若松の町を眺めたりしました。石垣などによる城の頑丈なつくりも知ることができました。

「日新館見学」

會津藩校「日新館」に通った子どもたちの様子や建物の様子を知ることができました。「什(じゅう)の掟」(「ならぬことはならぬものです」)の中には、現代に通じるものがいくつもあることを知りました。茶道体験では、人と人とのつながりを大切にすることや真心を伝えるための作法などを学びました。

<u>見学を通して得た知識や体験、友達と過ごした楽しい時間は、子どもたちにとって、い</u>つまでも心に残る大切な思い出になるものと思います。

